

ほのかに香る梅の花や、子どもたちの「福は内」「鬼は外」という元気な声が、春の訪れを感じさせてくれています。

今月は「1年間のまとめ面談」があります。この1年、お子さんたちは日々の生活や季節の行事を経験する中で様々な姿や成長を見せてくれたと思います。面談では、ご家庭での様子も伺いながら、保護者の方と職員で、お子さんの今の姿や今後の大人の関わり方、次の目標について話し合います。お子さんの生活がさらに豊かになるよう、たくさんのご意見やご提案をよろしくお願いいたします。



今月からセンター駐車場の改修工事が始まります。より利用しやすい駐車場にするための工事ですが、期間中はご不便をおかけいたします。お子さんの安全に十分に気をつけていただき、工事へのご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

相談係長 迎田 寛子

<2月の月間予定>



のびのび園 (くま・うさぎ・こあら・きりん・ぞう・りす)	のびのび園 (ペンギン・らいおん・ぱんだ)	きらきら園 (ひよこ・はと)
10日(月) まとめ面談 (うさぎ・きりん・ぞう)	7日(金) 茶話会	7日(金) 茶話会 (はと)
12日(水) 避難訓練	12日(水) 避難訓練	12日(水) 避難訓練
14日(金) 誕生会(2月)	14日(金) 誕生会	13日(木) まとめ面談 (ひよこA・はとA①、C)
17日(月) クラス懇談・保護者会	17日(月) 保護者会	18日(火) まとめ面談 (ひよこB・はとA②、B)
		19日(水) まとめ面談 (ひよこC)

新聞紙あそび

新年が明けてあっという間に1カ月が過ぎる中、子どもたちの素敵な笑顔や元気な声にエネルギーをもらっています。療育センターでは毎日クラスごとにさまざまな活動が行われており、「運動あそび」や「制作」の他「スイング」や「光あそび」と普段なかなか経験することのない活動もあり、子ども達もワクワクして取り組む様子が見られます。活動の1つに「新聞紙あそび」があります。なかなか新聞をとらない家庭が増えてきていますが、新聞1枚で楽しめるものもあれば、身近にある素材と組み合わせで楽しめるもの、一人で楽しめるものから友だちと楽しんだり、おうちで楽しんだりできるものまで・・・♪

今回は子どもたちが実際にしている新聞紙あそびを紹介したいと思います。①新聞紙を細長くちぎります。細く長くちぎります。途中でちぎれても大丈夫！子どもたちも集中してびりびり〜と慎重にちぎる様子が見られます。手指操作の訓練にもなります。細長い新聞紙を床につけてにょにょ〜とすればへびに変身！細くちぎったものを何本かもって揺らすことで興味をもって近づいてくる子もいます。②両手を使ってくしゃ〜と丸めてボールを作ってみたり細長く丸めて剣にする子もいます。③洋服や帽子を作ることを楽しむ子もいます。「スカート作りたい!」「リボンも作る!」と子どもたちから出るアイデアはいつも本当に素敵です。おうちでも機会があれば、一緒に楽しまれてみてください。

